
植木中だより

ようやく秋らしい、からっとした晴天の日が

訪れるようになりました。田畑はまさに収穫の

秋を迎えているところです。同時に植木中文化

も実りの秋を迎えています。

10月は、文化展が開かれます。合唱コンクー

ルがメインですが、今年はブロック合唱も復活

します。下記に曲目等を紹介しています。ま

た、3年生は本物の裁判官に来ていただき「模擬

裁判」を実施します。2年生はプロの声楽家に来

ていただき「合唱指導」をしていただきます。

1年生は学校で1回、校区の2つの小学校に出向

いて1回、「カラビナ花植活動」を行います。い

ずれの活動もそれぞれの感性を磨く貴重な経験

になると思います。短い秋かもしれませんが、

ぜひ心を潤してください。

高校生ラジオ「ちょっくら青春見聞録」の特別番組に３年生の 生徒 と

生徒 が出演しました。内容は、中学生が高校生に直接インタビューする企

画で、二人は「直方高校のスポーツ科と普通科とでは授業や学校生活はどのように

違いますか？」、また「高校生活は、中学生のころと比べて忙しいですか？」とい

う質問をしました。その質問に対しては直方高校の生徒や直鞍地区５校の生徒から

それぞれ答えをもらい、具体的な高校生活をイメージを持つことができました。

２人ともマイクの前で少し緊張したと思いますが、とても良い経験になったと思い

ます。 スタジオでの様子

令和５年１０月号

令和５年１０月３日

文責 校長 鬼塚 正栄

３日(火) 3年「学習定着度診断テスト」

５日(木) 通学区弾力化による学校見学会

６日(金) 2年「プロの演奏家による合唱指導」

7日(土) 直鞍新人（野球）

９日(月) スポーツの日

11日(水) １年「薬物乱用防止講演会」

14日(土) 文化展（合唱コンクール）・筑豊新人（体操）

16日(月) 振替休日（10月14日分）

20日(金) 3年「本物の裁判官を招いて模擬裁判の授業」

23日(月) １年「カラビナ花植事前指導」

24日(火) 全学年「命の大切さを学ぶ授業」

26日(木) 月末大掃除

27日(金) 2年「修学旅行・進路説明会」

28日(土) 直方市英語発表会・直鞍新人（バレー）

29日(日) 直鞍新人（バレー）

31日(月) １年「カラビナ花植活動」(植木小･新入小にて)

９月２日(土)

※変更の場合もあります。

クラス 曲目（上段:課題曲下段:自由曲） 指揮者 伴奏者
１年１組 君をのせて 生 徒 CD演奏

変わらないもの 生 徒 CD演奏

１年２組 君をのせて 生 徒 生 徒
Unlimited 生 徒 生 徒

２年１組 翼をください 生 徒 CD演奏
大切なもの 生 徒 生 徒

２年２組 翼をください 生 徒 生 徒
優しさに包まれたなら 生 徒 生 徒

３年１組 HEIWAの鐘 生 徒 CD演奏
栄光の架橋 生 徒 CD演奏

３年２組 HEIWAの鐘 生 徒 CD演奏
サザンカ 生 徒 生 徒

紅ブロック COSMOS 生 徒 生 徒
青ブロック COSMOS 生 徒 生 徒

性暴力対策アドバイザーの南條様をお迎えし、性暴力について講演を

していてただきました。全学年体育館でスライドやビデオを通しての授

業を受けました。植木中では性教育については毎年授業を行っています

が、性暴力の授業は初めてになります。性暴力とは、望まない・同意の

ない性的な行為や発言をいいます。性暴力は、自分の気持ちが尊重され

ず、自分の体に関することを自分で決める権利が否定される人権侵害で

す。生徒の感想には、「境界線についての知識が知れてよかった。」

「性暴力を受けた時の対処法がわかった。」「自分の体や心を大切にし

ていきたいと思いました。」等、ためになる講演になりました。 体育館での講演

2年生は6月に「九州はひとつ」のオリエンテーションを行った

後、各班であられのレシピを考案し、そのレシピをもち吉の方で検討

していただきました。その結果、今回は2つの班のレシピが商品化さ

れることが決まりました。３校時に図書室で試作品が公開され、今後

の作業について説明がありました。４校時に全員が試食をしました

が、そのおいしさに感動していました。その後、それぞれの班でネー

ミングやパッケージ作成について話し合いをしました。この作業を完

成させると、次は販売になります。現在、もち吉と西日本高速道路サ

ービスホールディングスの方が２月に実施される販売計画を検討して

くださっています。商品化されることがとても楽しみです。 2年2組での試食

「新人水泳（県）」

個人 １００ｍ自由形 ２年 生徒 準優勝

２００ｍ自由形 ２年 生徒 ４位

「第５回中学生料理コンクール（大和青藍高校主催）」 準優勝

3年 生徒

3年 生徒

「第14回木工チャレンジコンテスト福岡県中学生大会」 優良賞

2年 生徒

直方市中学校では、平成３０年に「選択制弁当給食」になりました

が、令和４年９月から「全員食缶型給食」に変更になりました。その

変更で食事の内容、仕方、準備・片付け、時間などがどう変わったか

についてNHK福岡放送局が取材をしたいと要請がありました。中でも

その両方を経験している３年生の様子が知りたいとのことで10月2日

（月）に撮影やインタビューがありました。生徒達は少し緊張気味で

落ち着いて食べられなかった人もいたでしょうが、快く取材に協力し

てくれました。この取材をきっかけに、食育や給食無償化等の全国的

に問題になっていることを調べてみるのもいいですね。なお、この取

材による放送は10月6日（金）の夕方6時10分からの「ロクいち！福岡」 配膳中の様子

という番組の中で取り上げられるそうです。

９月２６日（火）

９月８日(金)


